

POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE LA PLATAFORMA VISMA

Por intermedio de la presente Política de Privacidad le informamos que sus datos personales formarán parte de la base de datos de operaciones de titularidad de Zetech S.A. (en lo sucesivo VISMA), con domicilio legal en Av. Estado de Israel 4744 Piso 2 CABA, Responsable Registrado N° RL 2019 36313892 APN DNPDP#AAIP ante la Agencia de Acceso de Acceso a la Información Pública.

En cumplimiento con lo dispuesto en la Ley 25.326 de Protección de Datos Personales, le informamos:

Que sus datos serán tratados con fines de gestión de recursos humanos por mandato de terceros, incluido, pero no limitado a la gestión de nómina, administración de personal, gestión del talento, gestión de tiempos, control de asistencia, recibo digital, y elaboración de perfiles dentro del marco de las finalidades antedichas.

Que a tal efecto, VISMA ha celebrado con su cliente y/o con terceros, el correspondiente acuerdo de encargo a datos por cuenta de terceros, por el cual se encomienda a VISMA la gestión automatizada de los recursos humanos y se legitima el tratamiento de datos para las finalidades antedichas.

Que la información será conservada por el tiempo necesario para cumplir con las finalidades declaradas, el cual en ningún caso excederá el plazo indicado por el cliente de VISMA y/o terceros, o por un plazo inferior, previa petición de cancelación o supresión por parte del titular de los datos.

Que la base que legitima el tratamiento de datos es el consentimiento otorgado por el titular de los datos, tanto el efectuado al cliente de VISMA o a terceros, como el consentimiento otorgado al registrarse en la plataforma, aceptando la presente Política de Privacidad; siempre teniendo en cuenta las expectativas razonables del titular del dato y el alcance de las finalidades del tratamiento.

Que los datos personales provienen directamente de su titular y que en ningún caso se tratarán datos sensibles. Que si así se hiciere, el cliente de VISMA o terceros, serán los obligados a recabar el consentimiento al titular del dato, directamente y por escrito.

Asimismo, informamos que para cumplir las finalidades citadas, sus datos no serán cedidos a terceros, pero si podremos subcontratar servicios a terceros, encargados del tratamiento y empresas del grupo VISMA. Que a este respecto, los proveedores podrán situarse dentro o fuera de la Unión Europea. Que en el caso que se sitúe fuera de la Unión Europea, será en países que revistan el status de “país adecuado de protección de datos” conforme lo disponga la Comisión Europea, y que el proveedor garantizará el estricto cumplimiento del Reglamento Europeo de Protección de Datos y sujetará el tratamiento de datos a las medidas de seguridad definidas por VISMA, todo ello de acuerdo al acuerdo de Encargo del Tratamiento que suscriban las partes.

Que puede ejercer sus derechos de acceso, información, rectificación, cancelación y oposición ante su empleador. Que ante silencio o falta de respuesta, tiene el derecho a presentar una reclamación ante la Agencia de Acceso a la Información Pública Argentina, o bien, puede dirigirse adjuntando copia de DNI a la cuenta privacy.latam@visma.com e intentaremos darle soporte.

Que en caso de ser objeto de una decisión basada únicamente en el tratamiento automatizado, incluida la elaboración de perfiles, se solicitará su consentimiento, de forma explícita y previa. Que en estos casos, tendrá derecho a obtener intervención humana por parte de su empleador, a expresar su punto de vista y a impugnar la decisión.